

## **El balance favorece al PRI-Verde en la primera semana de campañas**

- Se requiere un árbitro electoral y una autoridad central más firme, que pongan orden en las delegaciones donde hay más irregularidades: Mauricio López

Al hacer un balance de la primera semana de campañas del PRI y del Partido Verde en el Distrito Federal, Mauricio López Velázquez informó que se han puesto en marcha estrategias innovadoras lo que ha permitido entrar en contacto con más de 50 mil personas en diferentes eventos, “lo que nos indica que vamos por el camino correcto en la recuperación de la confianza de los ciudadanos del Distrito Federal”.

El presidente del PRI DF denunció que, “en la tarea de compartir con los vecinos las propuestas y compromisos del PRI nuestros brigadistas y candidatos nos han reportado diversas irregularidades, abusos y agresiones contra el trabajo que estamos realizando en las calles”.

Asimismo adelantó que mañana lunes acudirán al IEDF a denunciar el programa “Por Ti”, que pretende distribuir en la delegación Coyoacán 13,163 tarjetas, con 4,040 pesos para cada beneficiario sin reglas de operación.

“Nos estamos enfrentado a una elección de 15 virreinos; es en las delegaciones donde el terreno está más chipotudo; es hora de que las llamadas a misa se conviertan en hechos, de que los oficios no sólo se peguen en los estrados de las delegaciones, sino que se cumplan con acciones contundentes”.

López Velázquez instó al Jefe de Gobierno a que convoque a los encargados de las administraciones delegaciones para que se comprometan a no usar los recursos públicos para beneficiar a los candidatos de uno u otro partido político. “Porque los jefes delegacionales, antes de irse a campaña, dejaron programados gastos para entrega de despensas, tinacos, útiles escolares y regalos para el día del niño, de las madres, del maestro y toda la piñata electoral”.

“Si el IEDF desecha, sin llegar a fondo las pruebas, tendremos que acudir al INE siguiendo la ruta de la ley nacional y recurriremos a los árbitros locales y nacionales. Para evitar una confrontación que no queremos se requiere un árbitro más firme, una autoridad central que llame a un acuerdo para blindar el proceso electoral”, apuntó.

En el desarrollo de la conferencia se presentaron videos donde se aprecia una serie de irregularidades contra los brigadistas del PRI y el Verde, entre ellos, hostigamiento por parte de elementos de la policía capitalina en Benito Juárez, donde impidieron pintar una barda autorizada, pese a que se tenían permisos de los propietarios.

Estuvieron presentes las candidatas a la jefatura delegacional por Cuauhtémoc, Alejandra Barrios, quien denunció la entrega de 120 mil despensas por parte del PRD, por lo que llamó a los ciudadanos a no vender su voto ni dejarse intimidar así como a participar libremente porque el voto es secreto.

En tanto Hannah de Lamadrid, candidata a delegada en Coyoacán se pronunció por convocar al número de debates que sean necesarios para demostrarle a la ciudadanía cuáles son las mejores propuestas, y llamó a los candidatos del PRD a “aparecer con nombre y apellido en su propaganda para que la gente recuerde las promesas que les hicieron y no cumplieron”.